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PIB de 4% pese a clima de violencia: Banxico (El Financiero 17/01/14)  (Zenyazen Flores)    Viernes, 17 de enero de
2014      El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, mantuvo la expectativa de crecimiento de
hasta 4 por ciento en 2014, a pesar de los hechos de violencia que se registran en algunas regiones del país.     Indicó que
la expectativa es un crecimiento económico para este año de entre 3 y 4 por ciento, el cual se moverá en ese rango
"dependiendo" de cómo se instrumenten las reformas estructurales.     Entrevistado al término de una reunión privada con
la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), confió en que el fenómeno de la inseguridad "se deberá
de ir superando" con las medidas que el gobierno federal ha adoptado de manera específica en el estado de
Michoacán.     Cuestionado sobre un posible impacto de la violencia en las inversiones o en la imagen del país, Carstens
dijo que el marco macroeconómico "sólido" y el hecho de que se ha legislado en materia de reformas estructurales,
mejoran "mucho" las perspectivas económicas de México y sobre todo la interacción con inversionistas.     Por su parte,
Juan Pablo Castañón, presidente de la Coparmex, señaló que siempre que hay un clima de violencia en una zona hay
una desaceleración económica, por lo que es imprescindible que la estrategia gubernamental dé resultados pronto y éstos
se vean reflejados en el corto plazo.     Sin mencionar nombres, aseguró que son varias las empresas que se han visto
afectadas por la ola de violencia surgida por enfrentamientos entre grupos delictivos y autodefensas comunitarias en
Michoacán.     "El gran tema que tenemos para 2014 es la seguridad en el país, es un gran reto para poder tener
prosperidad, debemos tener un clima de paz, de convivencia pacífica, de justicia y de Estado de derecho, y por eso
celebramos la iniciativa del Ejecutivo para implementar mayor coordinación y mayor efectividad en los resultados",
expuso.     En torno a la reunión, Castañón dijo que se habló sobre el diseño de las leyes secundarias de las reformas
aprobadas, "tenemos muy claro que las reformas no son una solución definitiva, son la precondición para lograr ese
propósito".     
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